

## El XII Concurso ‘Antón García Abril’ reunirá en Baza a los mejores músicos de cámara del mundo

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha indicado que “el evento está consolidado como uno de los más prestigiosos de España”

---

martes 21 de mayo 2024

---



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado el XII Concurso Internacional de Música de Cámara ‘Antón García Abril’, que se desarrollará en el Teatro Dengra de Baza del 30 de mayo al 1 de junio. Este evento cultural de renombre internacional reunirá a algunos de los mejores músicos de cámara del mundo, ofreciendo una experiencia única para los amantes de la música clásica.

Caracuel, acompañada del alcalde y el concejal de Cultura de Baza, el director del Conservatorio de la ciudad bastetana y la presidenta de la Asociación Cultural Antón García Abril, ha destacado que “este evento se ha convertido en el único concurso internacional de música de cámara de Andalucía, consolidándose en el ámbito de la música clásica como uno de los más prestigiosos de la actualidad en España. A lo largo de estos años, han participado más de 750 jóvenes de distintos países de Europa, Asia y América, poniendo de manifiesto la proyección internacional con la que nació este proyecto y la alta demanda de este tipo de concursos entre los jóvenes de Europa”.

La diputada ha agregado que los grandes objetivos son “difundir el repertorio de la música de cámara internacional, con una especial mirada al patrimonio camerístico español, y la figura del maestro Antón García Abril, así como dar a conocer la ciudad de Baza”.

El Concurso Internacional de Música de Cámara 'Antón García Abril' se ha consolidado como uno de los eventos más destacados en el calendario musical, atrayendo a talentosos intérpretes y conjuntos de cámara de diversas partes del mundo. Este año, promete ser especialmente emocionante, con una programación que celebra la excelencia artística y el legado del compositor Antón García Abril.

El concierto de inauguración se celebrará el 30 de mayo y contará con la participación de la soprano Ainhoa Arteta, junto al pianista Javier Carmena.

El jurado estará formado por grandes intérpretes: el maestro Enrique García Asensio, como presidente del jurado, la soprano Ainhoa Arteta (soprano), el director de orquesta Borja Quintás, la pianista y pedagoga Carmen Deleito, y Juan Carlos Chornet, flauta solista de la Orquesta Ciudad de Granada.